

Con Gastroletras saborea un Madrid de cine

Maira Álvarez



Publicado por el Mar 9,2018

Esta semana ha arrancado la tercera edición de “**Gastroletras**”, el festival que aúna gastronomía y cultura y que en esta edición transforma el Barrio de las Letras en un Madrid gastronómico de Cine. Hasta el 18 de marzo los visitantes podrán disfrutar de pinchos, gastromenús y hasta completos brunch con nombres tan sugerentes como La Dolce Vita, Pretty Woman o Mar Adentro.

El acto inaugural fue la perfecta demostración de cómo un evento puede ser original y divertido. La *SalaEquis* se convirtió en un plató donde no faltaron puestos de palomitas ni la inesperada presencia de las *Tropas Imperiales de la Guerra de las Galaxias* o *Indiana Jones*.

Este año, los restaurantes y las barras de bares más emblemáticas de la zona convertirán esta mítica zona de la capital en improvisados platós de grabación. El séptimo arte se adueña de los negocios hosteleros con la intención de hacernos disfrutar y descubrir sabores nuevos y sorprendentes.

Cada establecimiento servirá diferentes platos y tapas elaborados especialmente para la ocasión más un botellín de Mahou (marca patrocinadora del evento) a un precio irresistible.

En esta ocasión, la *Asociación HOSTELERÍA MADRID – LA VIÑA* ha contado, además de con la colaboración del Área de Gobierno de Equidad, Derechos Sociales y Empleo del Ayuntamiento de Madrid, la compañía cervecera Mahou

San Miguel y el apoyo de la Asociación de Comerciantes del Barrio de las Letras, con la ayuda de distintas instituciones que han aportado diversas actividades para cinéfilos al programa de Gastroletras.

Además de la oferta gastronómica, en distintos puntos de la zona, tendrán lugar diferentes actividades culturales tales como actuaciones musicales y exposiciones, charlas en las que se descubrirán secretos del barrio, historias relacionadas con el mundo del cine, actuaciones musicales, exposiciones, talleres e incluso la primera edición de un concurso de cortometrajes. Adultos y niños podrán disfrutar de las visitas guiadas que mostrarán aquellos rincones del barrio donde se rodaron películas célebres, como *Airbag*, *Todo sobre mi madre*, *El pisito* o *Qué he hecho yo para merecer esto*.

El Ateneo de Madrid, CaixaForum, el Círculo de Bellas Artes o la Factoría del Guión serán los espacios donde se puedan ver las diferentes proyecciones.

Se puede consultar toda la información sobre Gastroletras en: www.saborea-madrid.com

